
 

Le petit Cycle 3 
Ecole des Chartreux 

Un nouveau terrain !! 
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Le terrain de la cour 

 

 Le Mercredi 18 janvier 2012 des personnes sont venues tracer un terrain dans 

la cour. 

Le lendemain en sortant, on a été étonné. On ne savait pas si s’était un terrain 

de foot et Juliette  nous a dit que c’était un terrain pour faire du sport. Mais 

avec notre classe on dit que c’est un terrain de balle aux prisonniers  et  ON 

S’AMUSE TROP BIEN ! 

 

L’avis du directeur : 

Qui a fait le terrain ? 

C’est une société engagée par la mairie qui l’a tracé et c’est une demande du 

conseil d’école. Nous voulions avoir un terrain sportif dans la cour pour faire 

des jeux sportifs : football, handball, chat, balle au prisonnier ... 

Je pense que cela fera des heureux parmi les élèves.  

 

2012 

2012 est une année bissextile, elle 

compte 366 jours au lieu de 365. 

Février aura 1 jour de plus (29 

Février). Tous les 4 ans, on ajoute 1 

jour de plus à Février (29 Février). La 

prochaine année bissextile sera 2016.  
 

Brèves 

Récolte de jouets pour une 

associations  

Pour le noël 2011 l’école à fait une 

petite fête. Pour cette occasion les 

parents d’élèves   ont  fait une récolte 

de jouet pour une association caritive : 

la Croix Rouge. Cette expérience à été 

réussit car on à récolté beaucoup de 

jouet. Les enfants on du être très 

contents. Cette expérience sera à 

refaire. 
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HTS 
 
L’H.T.S  tennis de table c’est avec Jean Baptiste. A chaque 

fois on fait des tournois, on s’amuse et on fait aussi des 

montante-descendante. A l’H.T.S cuisine on apprend à 

cuisiner des plats, des gâteaux, des galettes, des croques 

monsieur etc… Et on repart avec la recette. Pendant  l’H.T.S 

athlétisme on s’amuse, on court, on se défoule et même 

parfois on fait des courses. Pendant l’H.T.S  anglais nous 

apprenons des chansons, les couleurs et les nombres en 

anglais. Pendant l’H.T.S arts plastiques on fait des dessins, 

du collage, du découpage et maintenant de la peinture. 

 

La bonne cantine 

Interview du directeur : 
Sofiane et Adam : Aimez-vous la proposition de la mairie de 

mettre des HTS en place ? 
Mr Canet : oui tout à fait et ca permet de  pouvoir offrir aux 

élèves un mode d’accueil dans l’école qui soit différent de 

celui qu’ils connaissent habituellement. 
S et A : Avons-nous le droit de faire deux fois le même HTS 

en 2 trimestres ? 
Mr Canet : Alors, sur 2 trimestres on peut le faire. L’idée 

principale c’est que tous les élèves puissent, s’ils le 

souhaitent participer à tous les HTS. Il faut donc faire un 

roulement.  C’est pour ca que chaque période on vous 

donne une fiche où l’on vous donne 4 vœux ce qui nous 

permet de satisfaire au mieux les vœux de chacun. 
S et A : Pensez-vous que les HTS que nous pratiquons nous 

mènerons loin ? 
Mr Canet : En dehors des activités scolaires on propose des 

activités qui sont à la fois sportives et culturelles comme la 

cuisine et l’art plastique et sportive comme tennis de table et 

athlétisme. Ca permet à un enfant de se construire pas 

seulement au travers des mathématiques et du français. 
S et A : Pensez-vous que plus tard  nous pourrons faire le 

même métier que Jean Baptiste ou Samira ? 
Mr Canet : Pour devenir professeur de sport il faut passer des 

diplômes, beaucoup de diplômes. Il ne faut pas seulement 

savoir pratiquer, il faut aussi avoir envie de transmettre aux 

autres ce que l’on sait faire.  

 

Adam et Sofiane 

 

12h00,  c’est heure de la cantine, les maternelles et les 
primaires sont séparés mais ils mangent  la même chose.   
 

Avis 
Tout le monde aime la cantine sauf que parfois ce n’est pas très bon. Tous les CM1/CM2 trouvent que Virginie et 
Gislaine sont gentilles. 
Certains menus sont spéciaux comme le menu de Noel avec de la mousse de canard et du canard confit.  
 Il y aura le menu du nouvel an chinois lundi 23 janvier et nous sommes tous contents ! 
Pendant une semaine, nous avons eu un menu de plusieurs régions françaises.    
Il y avait aussi un menu avec de la galette des rois en dessert. 
 
Réponse des responsables de la cantine à notre interview. 
Elles adorent leur métier et elles le trouvent dur. La nourriture vient d’une cuisine centrale et elle est apportée par 
Jean, le livreur. Les entrées et les desserts sont parfois préparés par Gislaine et Virginie. Elles ont choisi ce métier 
pour le contact avec les enfants et pour la restauration. Elles pensent que la cantine se passe bien mais que les 
élèves sont bruyants !  
 
Lou et Nicoleta 
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Les Sciences 
 

Les poumons 

Nous avons disséqué les poumons d’un mouton. 

Il y avait beaucoup de sang. 

On a vu : la trachée, les bronches, les bronchioles mais 

pas les alvéoles pulmonaires. 

Le maitre nous a demandé de dessiner les poumons et 

nous a demandé de les légender. 

 
Le cœur 

Nous avons vu : Le sillon, les ventricules, les oreillettes, 

l’artère, les veines, la graisse, puis les muscles. 

Le maître nous a demandé de dessiner le cœur et nous a 

demandé de le légender. 

 

 

Interview : 

Avez-vous aimés les cours de sciences ou nous avons 

disséqué le mouton ? Oui ! 

Avez-vous trouvé le cœur et les poumons jolis ? Non ! 

Ca vous a-t-il fait peur ? Non ! 

Avez-vous tout compris ? Oui ! 

 

Alexandre et Samuel 

0/20 aux personnes qui salissent les toilettes et 

ne tirent pas la chasse d’eau. 

 

0/20 aux élèves qui cassent et cachent les 

diabolos. 

 

0 /20 aux personnes qui encouragent les 

bagarres et qui y participent. 

 

0/20 aux élèves qui ne respectent pas les 

personnes  de  ménage parce qu’ils salissent  et 

jettent des papiers. 

 

20/20 a Adam, Sofiane et Alexandre de CM2 

pour leurs figures spectaculaires de diabolo. 

 

20/20 a Juliette qui a mangé 27 melons et  

pastèques à la cantine. Elle a battu le record. 

 

20/20 au maitre de la classe des CM1/CM2 qui 

avait la jambe cassée et qui a eu le courage de 

nous enseigner  et de nous emmener en sortie. 

 

20/20 à l’école des chartreux pour avoir récolté 

des jeux apportés par les élèves et donné à la 

croix rouge. 

 

Céline et Juliette 

 

JEUX 

Charades 

Mon premier est quelque chose pour couvrir la table. 

Mon deuxième est une boisson qui n’a pas de goût. 

Mon troisième est une boisson qui fait grandir. 

Mon quatrième est une des troisièmes  personnes du singulier.  

Mon tout est un empereur français. 

 

Mon premier est le contraire de tard. 

Mon deuxième est le contraire de moche. 

Mon troisième sert à se couvrir les mains quand il fait froid. 

On peut glisser sur mon tout. 

 

Adam 

 

Adam 

 

- Maîtresse punissez-vous les élèves qui n’on rien fait ? 

- Non ce serait injuste. 

- Ca tombe bien parce que je n’ai pas fait mes devoirs. 

 

 

Trois amis sont partis en camping avec des prénoms  

assez bizarre : Fou, Personne et Rien. Ils sont arrivés très 

tard. 

Alors le matin ils se réveillent,  ils vont pécher. Leur ami 

Personne, tombe dans l’eau. 

Rien dit à Fou :  «  Va appeler la police !  

- D’accord, dit Fou. Bonjour je suis Fou j’appelle pour 

Rien, Personne est tombé dans l’eau ». 

 

Sofiane 

 

Blagues 

LE TOP 20 
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Quoi de neuf 
Les « quoi neuf ?» 

Tous les matins les élèves font 

un exposé (environ 3min). 

Juliette a commencé son 

premier « quoi de neuf ? » qui 

était sur Pompéi. Clarisse était 

plutôt stressée car elle a eu 

peur de s’exprimer devant les 

autres, (elle est plutôt timide). 

Moi, Marie, j’ai eu peur au début 

car me présenter devant tout le 

monde ça m’a fait peur. Et Anaïs 

elle était un peu stressée car 

tout le monde la regardait.   

Nous avons interviewé Juliette : 

« J’étais un peu stressée pour 

mon premier « quoi de neuf »  et 

je vais en faire un deuxième. 

Parfois je trouve ça drôle et je 

les ai tous aimés. » 

Nous avons interviewé Céline qui 

semble être plutôt à l’aise quand 

elle a présenté son  premier quoi de 

neuf. Apparemment elle adore ça.  

Nous avons aussi interviewé 

Marie qui trouve le quoi de neuf est 

plutôt intéressant.  

Nous avons aussi interrogé notre 

maitre : 

Pourquoi as-tu eu l’idée  de faire 

des « quoi de neuf » ? 

«  Pour vous permettre de parler 

des choses que vous aimez. Et pour 

vous entrainez à parler devant des 

personnes. 

Quel à été ton quoi de neuf 

préféré ? 

Je n’ai pas de « quoi de neuf ? » 

préféré mais je trouve qu’ils sont 

plutôt de bonne qualité au niveau 

de l’expression orale et qu’ils sont 

en progression. » 

Nous avons aussi interviewé le 

directeur de l’école. Il dit qu’il 

aime beaucoup l’idée de notre quoi 

de neuf. 

 

JEUX 


